## 校長だより

福津市立福間東中学校 校長 猪股 清貴 平成29年2月1日 No56

## 新生徒会始動!



1月23日(月)から1週間、新生徒会による「朝の挨拶運動」が実施されました。最初は昼の放送で「○ブロックの○年生がきていませんでした」というアナウンスが流れていましたが、水曜日からは「今日は全員参加できていました」に変わりました。実際に挨拶運動をしている生徒を見ていると「部活動の朝練をもっとしたかったです」と白い息を吐きながら走ってくる生徒、「挨拶を返してくれるのがとても気持ちいいです」とインタビューに答える生徒、と様々です。しかし、共通しているのは、挨拶をしている人たちがみんな責任感をもって活動しているということです。冬の朝の冷たい透き通った空気の

中での「おはようございます!」という挨拶はピリッと気持ちが引き締まります。いよいよ新 生徒会が活動開始です。

## 入学試験本格化!

3年生の掲示板に「合格宣言」と書かれたポスターが掲示されています。生徒の皆さんにはあまりなじみがないかもしれませんが、50代の壮年(?)には懐かしい「さだまさし」のヒット曲の替え歌です。受験の心構えが歌詞に込められていますのでいくつか紹介しましょう。

- ① 夜遅くまで起きてはいけない
- ② 朝も遅くまで寝ていてはいけない
- ③ 文字はうまく書け
- ④ きれいな服装でいろ
- ⑤ 忘れてくれるな 受験票・上履き
- ⑥ 公立校と私立高校 どちらも同じだ 大切にしろ
- ⑦ 面接試験 賢くこなせ たやすいはずだ 笑顔がすべて
- ⑧ 試験の出来・不出来 言うな 聞くな
- ⑨ それから つまらぬ 不安は持つな
- ⑩ 合格はみんなで 祝い合うもので
- ⑪ 自分ひとりで喜び 浮かれるものではないはず
- ② お前は3年間 東中できたえたのだから
- ◎ 心配はないと思う 必ず受かると思って受けてこい

全て大切なアドバイスですが特に⑧について補足しておきます。試験の出来・不出来は試験場では決して口に出してはいけません。試験の合間の休み時間は次の教科の準備をする時間です。たとえ自分が書いた答えが不安であっても、決して終わった試験のことを友達との話題にしてはいけません。お互いに不安になって次の試験どころではなくなります。試験の結果について振り返るのは、全ての教科の試験が終わって家に帰ってからです。

3年生の皆さん、これまで準備してきた自分自身に誇りと自信をもって 15 の扉を押し開けてください。

「忘れてくれるな~4 君の後ろには 先生・親たち・友達がついてるってことを~^^/

